

Name:
Adresse:

Datum:

**Sr. Oscar Fernando Chinchilla
Fiscal General de la República
Posta Edificio Lomas Plaza II
Col. Lomas del Guijarro
Tegucigalpa
HONDURAS**

Sehr geehrter Herr Generalstaatsanwalt,

in großer Sorge um das Schicksal von inhaftierten Umweltschützern und Menschenrechtsverteidigern wende ich mich an Sie.

Acht Mitglieder der Umweltschutzorganisation CMDBCP (*Comité Municipal por la Defensa de los Bienes Comunes y Públicos*) setzen sich für den Schutz der Flüsse Guapinol und San Pedro ein und sind seit mehr als 18 Monaten inhaftiert.

Es handelt sich bei den Gefangenen um **José Daniel Márquez Márquez, Kelvin Alejandro Romero Martínez, José Abelino Cedillo, Porfirio Sorto Cedillo, Orbín Nahúm Hernández, Arnold Javier Alemán, Ewer Alexander Cedillo Cruz und Jeremías Martínez Díaz.**

Berichten zufolge ist José Daniel Márquez Márquez im La-Ceiba-Gefängnis positiv auf das Coronavirus getestet worden. Die übrigen sieben Gefangenen im Olancho-Gefängnis sind ebenso in Gefahr, sich mit dem Coronavirus anzustecken.

Die UN-Arbeitsgruppe für willkürliche Inhaftierungen bezeichnete die Inhaftierung der acht Umweltschützer am 9. Februar 2021 als willkürlich und forderte ihre sofortige Freilassung.

Hiermit appelliere ich an Sie, dafür Sorge zu tragen, dass die acht Umweltschützer und Menschenrechtsverteidiger im Einklang mit den Empfehlungen der UN-Arbeitsgruppe für willkürliche Inhaftierungen, umgehend freigelassen werden. Ebenso bitte ich Sie, zu garantieren, dass sie ihre Rechte auf Leben, Gesundheit, Freiheit, freie Meinungsäußerung sowie das Recht, ihre Menschenrechte zu verteidigen, wahrnehmen können.

Für die Aufmerksamkeit, die Sie meinem Anliegen entgegenbringen, danke ich Ihnen sehr.
Mit hochachtungsvollem Gruß

Als Kopie zur Kenntnis an:
I.E. Frau Christa Castro Varela
Botschaft der Republik Honduras
Cuxhavener Straße 14
10555 Berlin

Name:
Adresse:

Datum:

**I.E. Frau Christa Castro Varela
Botschaft der Republik Honduras
Cuxhavener Straße 14
10555 Berlin**

Exzellenz,
mit unten stehendem Schreiben, das ich Ihnen als Kopie zukommen lasse, möchte ich den Generalstaatsanwalt der Republik Honduras auf die Inhaftierung von acht Umweltschützern aufmerksam machen und ihn darum bitten, sich ihres Schicksals anzunehmen.
Hochachtungsvoll

Sr. Oscar Fernando Chinchilla, Fiscal General de la República
Posta Edificio Lomas Plaza II, Col. Lomas del Guijarro
Tegucigalpa – HONDURAS

Sehr geehrter Herr Generalstaatsanwalt,

in großer Sorge um das Schicksal von inhaftierten Umweltschützern und Menschenrechtsverteidigern wende ich mich an Sie.

Acht Mitglieder der Umweltschutzorganisation CMDBCP (*Comité Municipal por la Defensa de los Bienes Comunes y Públicos*) setzen sich für den Schutz der Flüsse Guapinol und San Pedro ein und sind seit mehr als 18 Monaten inhaftiert.

Es handelt sich bei den Gefangenen um **José Daniel Márquez Márquez, Kelvin Alejandro Romero Martínez, José Abelino Cedillo, Porfirio Sorto Cedillo, Orbín Nahúm Hernández, Arnold Javier Alemán, Ewer Alexander Cedillo Cruz und Jeremías Martínez Díaz.**

Berichten zufolge ist José Daniel Márquez Márquez im La-Ceiba-Gefängnis positiv auf das Coronavirus getestet worden. Die übrigen sieben Gefangenen im Olanchito-Gefängnis sind ebenso in Gefahr, sich mit dem Coronavirus anzustecken.

Die UN-Arbeitsgruppe für willkürliche Inhaftierungen bezeichnete die Inhaftierung der acht Umweltschützer am 9. Februar 2021 als willkürlich und forderte ihre sofortige Freilassung.

Hiermit appelliere ich an Sie, dafür Sorge zu tragen, dass die acht Umweltschützer und Menschenrechtsverteidiger im Einklang mit den Empfehlungen der UN-Arbeitsgruppe für willkürliche Inhaftierungen, umgehend freigelassen werden. Ebenso bitte ich Sie, zu garantieren, dass sie ihre Rechte auf Leben, Gesundheit, Freiheit, freie Meinungsäußerung sowie das Recht, ihre Menschenrechte zu verteidigen, wahrnehmen können.

Für die Aufmerksamkeit, die Sie meinem Anliegen entgegenbringen, danke ich Ihnen sehr.
Mit hochachtungsvollem Gruß